

Les « pigeons voyageurs » de retour avec des sous pour la Ligue contre le cancer

Partis à vélo pour collecter des dons au profit de la Ligue contre le cancer, Geoffrey, sa sœur Éloïse Debaussart et Julia Cottret, sa compagne, sont arrivés samedi au terrain de foot à 14 heures, comme prévu.

ROMBIES-ET-MARCHIPONT. Ils ont accompli un périple de quinze mois (du 1^{er} mai 2018 au 27 juillet 2019) soit : 453 jours, 23 pays traversés, 13 008 km parcourus, 61 000 mètres de dénivélés, soit l'équivalent de l'ascension de sept fois l'Everest avec sur le dos une charge de trente kilos. Ils ont vécu cinq chaînes cassées, onze crevaisons, quatre visites dans des hôpitaux, des attaques : une de singe, trois de serpents et une de la part d'une cinquantaine de chiens. Ils ont subi des températures qui ont monté jusqu'à 61 degrés, qui sont descendues à moins 12.

DE BELLES RENCONTRES

Enfin ! Sur leurs vélos, ils ont pointé samedi le bout de leur nez sous les acclamations de leur fan-club. « Pendant l'aventure, il y a eu des douleurs physiques à cause des chutes, des douleurs psychiques dues à notre impuissance face à la pauvreté, la pollution, la prostitu-



En quinze mois, ils ont effectué l'équivalent de l'ascension de sept fois l'Everest avec sur le dos une charge de trente kilos.

tion, la maltraitance animale, le travail forcé des enfants, la destruction de notre planète » a raconté Geoffrey.

De cette expérience, le groupe retient « des rencontres humaines pour nous éclairer un chemin, trou-

ver de la nourriture, nous héberger ». Il y a eu aussi des mauvaises expériences. « les malaises, l'accident de Julia au Monténégro, une explosion en pleine nuit dans les montagnes albanaises, les armes à feu en Grèce ».

Plus positif, Geoffrey, Julia et Éloïse ont aussi vu des grands lieux : « Venise, les lacs de Plitvice en Croatie, Tirana, les Météores, Istanbul, Bangkok, le triangle d'or de la Birmanie, les temples d'Angkor, Kuala Lumpur, Singapour, les Pays

Baltes. »

Partis pour collecter des dons au profit de la Ligue contre le cancer, finalement c'est un peu plus de 1 500 euros qui ont été collectés. « Les dons seront clôturés le 28 septembre, ils serviront à financer la recherche, l'achat de prothèse capillaire et au soutien psychologique. »

“ Les dons serviront à financer la recherche, l'achat de prothèse capillaire et au soutien psychologique. ”

Pour le trio, la vie va (enfin !) reprendre son cours normal. « Cette aventure hors norme n'est pas terminée, nous allons participer à des festivals de voyages à vélo et rédiger un livre », assure Geoffrey, qui a perdu 15 kg (Julia, 20, et Éloïse, 15). Ils seront présents sur le village du Vélo-tour de Valenciennes, le 22 septembre. ■